



Kino achteinhalb: "Der große Bluff" – Film und Diskussion zu Atompolitik

06.09.2010 • Autor: Peter Fehlhaber

Mit der Dokumentation „Der große Bluff“ will das Celler Forum gegen Atomenergie am kommenden Dienstag, den 14. September, für Interessierte die Möglichkeit eröffnen, über die Energiepläne der Bundesregierung zu diskutieren. Die Veranstaltung findet statt im Kino 8 ½ auf dem Gelände der CD Kaserne und beginnt um 20 Uhr. Nach dem Film wird auch über die in Berlin geplante Demonstration sowie über Aktivitäten der Bürgerinitiativen im Zusammenhang mit dem im November anstehenden Castor-Transport nach Gorleben informiert.
